



Conferencia en ocasión del V Centenario de la muerte de Fernando el Católico

## **Fernando el Católico y la Gobernación de Castilla (1499-1516)**

**Juan Manuel Carretero** (Universidad Complutense de Madrid)

18 de octubre de 2016 - 18:00h

Escuela Española de Historia y Arqueología de Roma - CSIC

Via di Santa Eufemia, 13- Entrada libre

Durante 2016 se celebra el V Centenario de la muerte de Fernando El Católico, rey de Aragón, de Castilla, de Sicilia y de Nápoles. Fue además regente de la corona castellana entre 1507 y 1516, debido a la inhabilitación de su hija Juana I de Castilla, tras la muerte de Felipe el Hermoso. Hábil diplomático y rey implacable, su papel en la conquista de Granada, Navarra y Nápoles fue fundamental. Político audaz y perfecto caballero del Renacimiento, Fernando II de Aragón marcó por sí mismo, más allá de su boda con Isabel I de Castilla, una de las épocas más brillantes y agitadas de la historia de España. Para celebrar esta efeméride, el Instituto Cervantes de Roma, junto a la Escuela Española de Historia y Arqueología de Roma-CSIC han organizado una conferencia en la que el Prof. Juan Manuel Carretero, Catedrático de Historia Medieval de la Universidad Complutense de Madrid, analizará la importancia de la figura de este singular monarca español.